

Rapport Flèche du Sud 2017.

Le VV tooltime Preizerdauil vient de remporter après 2014 et 2015 le prix de la meilleure équipe FSCL non continentale à la FdS.

WEYRICH Maxime a pris après la deuxième étape à RUMELANGE le maillot jaune de meilleur luxembourgeois au classement général. Maxime a couru la troisième étape, l'étape de Bourscheid-Bourscheid, avec le maillot jaune. Maxime s'est classé de plus meilleur coureur de la FscL lors de cette étape.

REICHLING Lex s'est classé lors de la quatrième et de la cinquième étape meilleur coureur FscL.

Au classement général Lex REICHLING se classe 68^{ème} à 23' 30'' ; Maxime WEYRICH , 88^{ème} à 30' 50'' , et Cristiano BATISTA MENDES 102^{ème} à 42' 19''.

Résumé de la FdS 2017.

Le VVT participe avec les six coureurs :

Dossard : 221 Lex REICHLING
222 Cristiano BATISTA MENDES
223 Maxime WEYRICH
224 Alec LANG
225 Ben PHILIPPE
226 Raphael SCHWEITZER

à la FdS 2017.

1) 1ère étape RéDANGE-RéDANGE

Lors de cette étape, qui est courue à très vive allure, Ben Philippe et Raphael Schweitzer perdent le contact avec le peloton lors du deuxième tour des sept circuits qui étaient à courir. Leur retard était supérieur à 12% du temps du vainqueur. Ben et Raphael étaient donc arrivés hors délais et ne pouvaient plus prendre le départ de la deuxième étape.

2) 2^{ème} étape RUMELANGE-RUMELANGE

Cette étape m'a donné le plaisir de voir Maxime se revêtir du maillot jaune.

Alec LANG a eu le malheur de crever de la roue arrière après 76 km de course, alors qu'il se trouvait à ce moment dans un petit groupe, notamment avec Philippe HERMAN de LC Kayl. Le temps de changer la roue arrière a fait que Alec a perdu le contact avec ce groupe de coureurs ; qui eux ont eu la chance de rallier l'arrivée dans les délais.

Maxime et Cristiano se trouvait dans le premier peloton avec les luxembourgeois Pit LEYDER et Larry VALVASORY. Sur le circuit final à Rumelange avec la côte du Langengrund, qui était à parcourir 3 fois, je voyais lors de la première montée que les deux

coureurs du VVT pouvaient accomplir une belle course et que Maxime était à même de prendre le maillot jaune.

Lors du début de la troisième montée Cristiano avec Maxime dans sa roue menaient un train d'enfer, de sorte que le peloton avec Pit LEYDER et Larry n'arrivait plus à suivre. Seul un coureur belge pouvait accompagner les deux coureurs du VVT. A l'arrivée Cristiano et Maxime comptaient un avantage de presque 1 minute sur le peloton avec les deux autres luxembourgeois.

Lex REICHLING a fait une belle étape et terminait l'étape dans un deuxième peloton.

3) 3ème étape Bourscheid-Boruscheid

Nos coureurs Maxime, Cristiano et Lex étaient encore en course et prenait donc le départ de cette étape très éprouvante.

Après Wiltz le peloton s'est cassé en deux groupes. Maxime et Cristiano se retrouvaient alors dans le deuxième groupe et Lex dans le premier avec Pit LEYDER et Larry VALVASORY. Le deuxième groupe chassait pendant plusieurs km pour retrouver le contact avec le peloton. Malheureusement le barrage fait par le commissaire a rendu cette mission impossible et le groupe de Cristiano et Maxime, porteur du maillot jaune, n'est plus revenu sur le groupe avec Lex.

Dans la montée de WELSCHEID, Lex qui suivait Pit LEYDER à deux vélos de lui a vu partir Pit de son groupe avec l'aide de son directeur sportif. Lex termine cette difficile étape dans le groupe avec Larry.

Maxime et Cristiano ralliaient l'arrivée dans le gruppetto et ceci dans les délais.

4) 4ème étape Mondorf-Roeser

Cristiano avait une crevaison vers le km 25. Il était dépanné par la voiture neutre et ceci avant que nous sommes arrivés à sa hauteur. Après 5 km de chasse Cristiano a réintégré le peloton. A l'arrivée LEX s'est classé 28^{ème} et premier coureur de la FscL. Maxime 67^{ème} se trouvait dans le peloton avec Lex. Cristiano ralliait l'arrivée dans le gruppetto.

5) 5ème étape ESCH-ESCH

Aucun incident est survenu lors de cette étape à nos trois coureurs. A l'arrivée LEX s'est à nouveau mêlé au sprint final et il s'est classé excellent 19^{ème} et premier coureur de la FscL.

Pour la réussite de la FdS 2017 je remercie en premier lieu les coureurs pour leur excellente prestation et leur engagement.

Je remercie toutes les personnes qui ont aidé le VVT à cette réussite, notamment :

Jacques HEUTS, Ben FRANK, Lis et Ady REICHLING, Willy LECARTE ; Myriam LANG. Michèle SCHILTZ ; Claude WEYRICH; Albert DEREFA; René JACQUEMOTH et Patrick PLIER; et toutes autres personnes qui nous ont aidé.

Jos ENGELMANN